

11 TG

# Erfolg für IT-Region Tennengau

## Dritter Platz: Projekt als „Constantinus-Sieger 2005“

TENNENGAU (tres). Rund 400 Gäste feierten im Magna Racino in Ebreichsdorf die „Constantinus-Sieger 2005“. DI Dr. Gerhard Hrebicek, Präsident des Constantinus Clubs, dazu: „Die hohe Qualität und Innovationskraft der Projekte unterstreicht die Leistungsfähigkeit der ständig wachsenden Beratungs- und IT-Branche.“ Die harlander ITM GmbH und der Regionalverband Tennengau erreichten mit dem Projekt „IT-Region Tennengau“ den hervorragenden dritten Platz in der Kategorie „Informationstechnologie“.

### Erhöhung der Qualität und Stärkung der Produktivität

Unter dem Projektnamen „IT-Region Tennengau“ wickelt die harlander ITM GmbH seit 2003 gemeinsam mit dem Auftraggeber Regionalverband Tennengau zahlreiche interkommunale IT-Projekte ab. Die harlander ITM GmbH ist dabei für gesamte die Entwicklung, Planung und Umsetzung des Projektes verantwortlich. Neben der harlander

ITM GmbH und dem Regionalverband Tennengau waren in das Projekt je nach Anforderung der Bezirksschulinspektor, die Bezirksstelle Tennengau der Wirtschaftskammer Salzburg sowie bis zu neun weitere IT-Unternehmen eingebunden. Das Projekt IT-Region Tennengau hat zum Ziel, für die Region Tennengau sowohl im öffentlichen, als auch im privatwirtschaftlichen Bereich mittel- bis langfristig eine Erhöhung der Qualität und damit eine Stärkung der Produktivität und der Wettbewerbsfähigkeit im IT-Sektor zu erreichen. Zur Erreichung der Ziele wird derzeit in erster Linie die intra- und interkommunale Zusammenarbeit gestärkt und an der Schaffung eines tennengauweiten einheitlichen IT-Standards gearbeitet. Beispiele für bisherige Teilprojekte sind die Evaluierung des im Gemeinde- und Schulbereich vorhandenen Hard- und Softwarebestandes oder die Neuausrichtung des Webauftrittes des Regionalverbandes Tennengau.



**Gratulation:** Christian Steiner, GF Regionalverband Tennengau und Mag. Peter Harlander, GF harlander ITM GmbH.

Foto: Privat

## Türen, Treppen, Küchen wie neu!



**Fred Oberlechner erreichen Sie unter Tel. 0664/2808238.**

Foto: Milic

Der „fedi“-Fachhändler „RENOB“ (Renovierung Oberlechner) renoviert Türen, Türrahmen, Treppen und Küchen schnell, sauber und erstaunlich preiswert. Geboten werden zertifizierte Qualität nach DIN ISO 9001, Auswahl aus über 20 Dekoren, erstklassige Verarbeitung, „saubere Baustelle“.

[www.renob.at](http://www.renob.at)

Werbung